



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

君津ロータリーカラブ週報

2016～2017年度

Vol. 33回

No.2001

2017.4.10

平成29年4月 第2例会 曇

点 鐘 鈴木 荘一會長
R ソン グ 我らの生業
四つのテスト 吉野 和弘
お 客 様 長崎 文康 (君津RCOB)
退 会 会 員 阿部 仁 (株)テツゲン)

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2001	52	48	43	5	89.55 %
2000	52	49	44	5	89.97 %
前々回の修正		メークアップ0名			100.00 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

先日T Vで大リーグの試合のレポートを見ておりましたが今年度からストライクゾーンの外に4球投げなくても、ベンチからの合図があれば敬遠が認められることになったそうです。ファンはこの変更を快く思っておらず、敬遠球の投げ損じが試合の流れを変えたケースもあるという声もあるそうですが、メジャーリーグの選手会=一般の企業でいうと労働組合とメジャーリーグの機構側で同意し導入に至ったそうです。

いわば試合短縮という顧客サービスも含めた労使協調みたいなものなのではないでしょうか？本日卓話に来ていただきました長崎様に置かれましては中央労働委員会においてもその卓越した見識を生かしておられております。中央労働委員会とは、労使紛争の解決と調整に当たる公正・中立な専門機関として存在しております。先般のE Uやアメリカの選挙では「格差」への不公平感とともに「仕事」に対する、民衆の思いが結実した結果だといわれています。面白い話で2頭のチンパンジーを檻に入れ片方に最初にキュウリを上げるとおいしそうに食べるのですがもう一方にバナナを上げると突然怒りだしてキュウリを投げつける、「平等」はチンパンジーの遺伝子レベルにまで刷り込まれた価値観と言われております。最近では「働き方」というのは企業運営におきましても重要なキーワー

ドになります。一般紙に書かれているような表面上でない「実際の中身」についてと趣味の音楽の話も含め本日の卓話のほう楽しみにしております。

本日は周西中学校の入学式に参加してまいりました。桜の舞い散る中ピカピカの入学生を見て私も心新たに6月までクラブ運営に努めてまいりたいと思います。

報 告

1. 先週4月3日に第10回理事会が開催されましたのでご報告を致します。

①会計報告 *承認

米山奨学金の口座を解約する（残金は一般会計の雑収入へ）

②退会会員及び新入会員について *承認

<退会会員>

阿部 仁会員（4月1日付）

荒井岳彦会員（4月1日付）

嶋 哲男会員（4月1日付）

<新入会員>

谷口弘志様（日鉄住金テックスエンジ（株））58歳

推薦者 松井会員

遠田祐治様（株）テツゲン 56歳

推薦者 小川会員

別府明人様（株）高田工業所 49歳

推薦者 前田会員

③次年度誕生日の品について *承認

デジタルしゃもじスケール

④土浦南RC稻本様より募金のお願い *承認

募金BOXを回し、個人寄付をお願いする

⑤新・現合同クラブ協議会について *承認

活動計画書では5月22日（月）実施予定⇒

6月5日（月）に変更

⑥新・現合同理事会について *承認

5月8日（月）例会前17時30分～ 旅館かわな

6月5日（月）例会前11時15分～ ホテル千成

⑦その他 *承認

1) 駅前クリーン大作戦（花植え）は予定通り5月29日（月）実施

*前回花が余ったので、50本減らす

2) 次年度11月11日（土）周西中学校50周年

国際ロータリー会長 ジョン F. ジャーム
ガバナー 青木 貞雄
ガバナー補佐 小野 恒靖

会長エレクト
佐谷 秀世

幹編
事内山 貴美子
集荒井 岳彦

記念式典の予定

- 3) 財団の寄付について、基本的に毎年次年度会長・幹事より寄付をお願いする
* 5万円の寄付（認証ポイントを利用し1000ドル寄付する）

2. 本日、4月10日（月）周西中学校の入学式が開催されました。当クラブからは、私（鈴木会長）が出席しました。

幹事報告

内山貴美子幹事

1. 4月11日（火）千葉県立君津特別支援学校の入学式が開催されます。当クラブからは、私（内山幹事）が出席します。

開式：9時35分

2. 先週もお知らせしましたが4月12日（水）に明治神宮清掃奉仕が行われます。

集合：明治神宮10時50分

清掃奉仕・お神楽：11時～

昼食例会：12～13時

当クラブからは、鈴木会長・隈元会長エレクト・荒井副幹事・阿部会員・川名会員・釣持会員・大川会員・福田会員・平野会員・宮寄会員・大住会員他、鈴木様、計12名参加します。

3. 先日お知らせしておりますが、次週4月17日は夜間例会です。45周年記念式典の慰労会と例会2000回達成を記念しての開催となります。

場所：旅館かわな

時間：18時

お間違いないようお願い致します。

4. 先週に引き続き「ひろくんを救う会」募金BOXを受付に設置しておりますのでご協力をお願い致します。

〈回覧〉

- 君津RC週報
- 第4分区週報
- 4月17日の夜間例会についての出欠の案内
- 第4分区RC親睦ゴルフ大会の案内
- 市原中央RC創立30周年記念式典の案内
- 第10回理事会議事録

〈配布物〉

- 例会プログラム
- 周西中学校より講師の方へ出前教室の御礼メッセージ

退会セレモニー

退会の挨拶

阿部 仁会員

皆さん、今日は。この度君津ロータリーを退会させていただきましたテツゲン阿部です。

入会期間も短く地域活動も省略的で誠に申し訳有りませんでした。私の後任の遠田は、私に比べ歳も10歳若く何事にも積極的に参加し活動的なタフガイです。



ゴルフスポーツは万能ですが、残念ながらアルコールは全くの下戸です。夜のお付き合いは何の障害も有りませんので宜しくお願いします。

最後に君津ロータリーの益々の発展、会員の皆様の健康をお祈りしてお別れの言葉と致します。

委員会報告

ロータリー財団委員会

寄付の報告

荒井潤一郎委員長

活動計画のクラブ認証ポイントを活用した、PHF（ポール・ハリス・フェロー）の拡大についてですが、とりあえず、隈元会長エレクトと財団委員長の荒井の2名の寄付を実行します。

一人／10万円ですが、クラブのポイントを半分活用しますので、実質5万円の負担で寄付ができます。

クラブのポイントはまだ十分使えるので、是非活用して寄付の方をお願いします。

プラットフォーム

卓話「最近、考えること」

元会員 長崎文康様

君津RCの皆さん、今日は。元会員の長崎です。創立45周年、誠におめでとうございます。私がメンバーだったころは、30周年でした。チャーチメンバーの方々が、みなさん、ご健在でいろいろご指導いただきました。懐かしいですね。今、こうして、二世の皆さん方が、メンバーにおられて活躍されておられるので、嬉しいです。



今日は、卓話の機会を頂きました。ありがとうございます。私と君津RCとのご縁は、2000年5月に君津製鐵所総務部長に赴任し会員になったこ

とに始まります。いろいろ思い出がありますね。バンコクの国際ロータリー会長ホームクラブ訪問、R C 100周年記念バンド、上総マジックの発起人として皆さんのお世話になったこと、東京ドーム、大阪ドームでの活躍、気志團コンサート、周西中の出前授業、会長エレクトと異動、会長には急遽、坂井さんに再登板をお願いしました。坂井さん、お世話になりました。こうして話していると、思い出は、枚挙にいとまがありませんが、私が大きな影響を受け、感謝しているのは、先輩会員のビヘイビアです。地元の名士、社長、先輩支店長の皆さんが、椅子を並べる、テーブルを運ぶ、菜の花街道を耕し、種まきする、その背中を見て育ちました。若輩だった私をいろいろな面でご指導頂いたわけです。ボランティア精神を学びました。私の原点です。

さて、近況ですが、3年前に会社を退職してから、健康最優先の生活ですが、暮らしの三本柱は、中央労働委員会委員、合唱、授業支援ボランティアです。

中央労働委員会は、1946年（昭和21年）3月に発足した労使間の紛争の解決をはかる権限をもつ行政委員会で、公益委員、労働者委員、使用者委員、各15人で構成され、任期は2年間です。私も今年の2月27日から二期目に入りました。中央労働委員会では、都道府県労働委員会が不当労働行為の申立てに対して発した命令の再審査や、複数の都道府県にまたがる労働争議などの調整を行っています。入社以来、労働・人事関係の仕事に携わってきたものとして、こうした形で恩返しができるのは、誠にありがたいことです。上司、先輩、労働組合、ともに仕事してきた皆さんのおかげです。研鑽を積んで責任を全うしたいと思っています。

次に、合唱ですが、2005年以来、毎年春3月に東京オペラシティで、コール青葉東京コンサートを開いてきました。13回目となる今年も、3月19日に、超満員のお客様と3時間の豊かな時間を共有できました。君津ロータリー会員の皆さんには、発足当初から、たくさんの方々に聴きに来て頂きました。今回をもって、これまでの音楽監督が退任することになったので、次回は、新しい指揮者のもと、来年2018年7月29日に紀尾井ホールにおいて開催します。紀尾井ホールでは、震災の翌年夏に「安野光雅 霧の向こう・聴こえる音楽」コンサートを開き、皇后さまに聴いて頂いた思い出のあるホールでもあります。引き続き、よろしくお願ひします。

授業支援ボランティアは、中労委の仕事が忙しくなってきて、あまり出来なくなりましたが、昨年11月、佐倉高校に行ってきました。学校から頂

いたテーマは、「異文化との共生」、「難民問題の理解を深める」でしたが、私は、「多文化との共生・グローバル社会を生きる」というテーマで話しました。副題は、「アンジェラ・アキ 手紙 拝啓～一五の君へ～ からの考察」です。

第一部は、「文化とは何か」、「難民」とは何かを考え、第二部は、「グローバル社会を生きる」として、ベルリンの壁の建設と崩壊に関わる体験、講義直前に行ったプラハでの体験を語り、「汝、何のために其処に在り哉」の言葉で締め括りました。第二部冒頭には、知的刺激クイズタイムを設けました。人数が多く、ワークショップは出来ませんでしたが、なるべく双方向的なやり方を工夫することで、2000年2001年生まれの一年生、55人全員と対話出来て良かったと思います。生徒の感想文にも、「話にユーモアがあって、自分たちが参加できる形での講義だったので、退屈せず、充実した時間が過ごせた。」「事前プリントについて、みんなで聞いたり、話したりしていて、ただ聞く受け身型の講演ではなく、参加型の講演でよかったです。」「講演の中で、自分たちが発言することで、さらに深く考えることが出来た。」「五官で体験することが大事というお話から、インター・ネットや各種メディアが発達してきたけど、実際に見て、感じることが大切だと思った。」などがあり、私としても、充実した時間でした。

さて、「最近、考えること」です。

私が課長のころ、上司から、「人間、別れ方は大事だよ。別れ方を間違えると生涯会えなくなってしまうよ。良い別れ方をすると、また、笑顔で逢うことが出来る。」と教わりました。上司の取締役がセットした転籍する部長の送別会に同席した時の話です。（二人とも私の上司。）その後、転籍先も異なり、会う機会もあまりありませんでしたが、20年経って、中央労働委員会委員の前任・後任として引継ぎをすることになりました。引継ぎにとどまらず、中労委のあり様、今後の労使関係の展望など、「同志」の感覚で、親しくお話しすることになりました。有難いことと思っています。一方で、私が「やめ方を間違えると、友だちを失うよ。気を付けて。」と忠告したにもかかわらず、残念な結果になったケースもあります。私は、独りよがりにならない形で、身を処したいと考えています。

今日は、卓話の機会を頂き、ありがとうございました。今後も、君津RCの行事に参加したいと思います。よろしくお願いします。

ニコニコBOX

鈴木 莊一

本日は公私多忙のなか長崎様におかれましては卓話して頂きありがとうございます。阿部さん、R C では色々とありがとうございました。引きつづき変わらぬおつきあいをよろしくお願ひします。

内山貴美子

本日は長崎様来訪、卓話ありがとうございます。明治神宮奉仕作業に参加される皆様宜しくお願ひします。

長崎 文康

ひろ君募金ありがとうございました。本日は、卓話の機会を頂きました。暮しの三本柱を紹介させて頂きました。引き続き、君津R C の行事に参加していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

荒井潤一郎

2回目の席替えの当りを引かせて頂きました。まだまだ運を持っている様です。

中野 賢二

先週は欠席してしまいましたが、年度末が一番忙しいんですが、今年は特に大変でした。

記念品ありがとうございました。

佐谷 秀世

阿部会員、長い間有難うございました。寂しくなりますが今後も遊びに来て下さい。長崎様とても楽しい卓話有難うございました。

武田富士子

4月6日、習志野中央R C に黒岩会員と一緒に初メイクアップを行って来ました。他会の例会に参加するのもとてもおもしろいと感じました。習志野中央R C の方々のあたたかいおもてなしを受けました。そして例会の進め方など色々違いもあり、ぜったい一人では行けません。(私メ心臓に毛などはえてませんもの)と確認しました。黒岩さん又つれていって下さいね。よろしくです。

黒岩 靖之

- ・長崎さん、お久しぶりです。卓話楽しみです。
- ・先週6日に習志野中央R C に富士子さんと二人でメイクアップに行ってきました。(当然何もありませんが) アットホームで楽しい例会でした。

吉野 和弘

3月24日慰問演奏会に行ってきました。14時から木更津市港南台の

「おりびおグループホーム」に行つてまいりました。メンバーは、河合、藤富、武田、奥村、伊與田、吉野で参加してきました。入所者の女性が15人、男性1人でほとんどの方は車いすですが、1時間、フルートとのアンサンブル、懐かしい童謡と有楽町で逢いましょう、青い山脈、島人の宝とか全17曲を演奏と合唱で楽しく皆さんと過ごしてきました。次回は4月25日(火)セントケア君津です。14時から演奏です。時間のある方は、参加、お手伝いを宜しくお願ひ申し上げます。

長崎様又、100年バンドに来て下さいませ。

大住 昌弘

4月1日から妻に無理やり付き合わされ、関東36不動尊めぐりをはじめました。桜の名所もあり結構楽しんでいます。今のところ御利益はなく、昨年治ったはずの左ひざを傷めリハビリを始めました。

吉田 雅彦

本日は長崎様貴重なお話をありがとうございます。又、阿部会員おつかれ様でした。旧新年度の切り替わりに加え、家族の引越、入学、転園と重なり、欠席が続き申し訳ありませんでした。やっと足元が落ち着いたので改めてロータリー活動がんばります。

廣田 二郎

長崎さん久し振りです。卓話ありがとうございました。

高橋 雄一

私ごとですが、子供2人が新入学となり、ほっとしているような、これから大変だなと思うこのごろです。

時下 俊一

この辺りもようやく桜が満開になりました。土日はあいにくの空模様でしたが、土曜の夕方雨のあい間に、寸暇をおしんで矢那川まで散歩に出かけました。

岡野 祐

娘が小学5年生に進級しました。まだ子供っぽいですが、一歩ずつ大人になっているようです。又、北見会員のご子息と同じクラスになつたので、これからよろしくお願ひします。

近藤 洋子

満開のさくらの花に、今年も活力をもらいました。

松井泰次郎 桜が満開で晴ればれした気持ちになりますね。新年度がこの桜のように美しく、晴ればれした一年でありますように！

隈元 雅博 長崎先輩、本日は貴重なお話をありがとうございました。

阿部さん、色々とお世話になりました。又、お見かけした時は声を掛けさせて頂きます。これからもロータリー活動を頑張ります。

西山 肇 桜が満開ですね。J A B A 四国大会のかずさマジックは、残念ながら「桜咲く」とはならず、予選敗退でした。引続きのご声援、宜しくお願ひします。

原田 健夫 ソメイヨシノが正に満開ですね。週末は天気が悪く車中からの花見となっていましたが、今週花見をしたいものです。

長崎様、卓話ありがとうございました。

佐々木昭博 長崎様、本日は卓話有難う御座いました。

前田 亮 最近はロータリーごぶさたしております。3月後半、体調を崩してしまいました。人間やはり体健康ですね！

北見賢一郎 阿部会員、おつかれ様でした。

長崎様、卓話ありがとうございました。

大森 俊介 長崎様、本日はありがとうございました。

新年度になっても新入社員がいないので何も変わりばえしませんが、全力で頑張っていきます。

平野 寛明 新年度をむかえ、昨年度以上に飛躍できればと思います。

小川 哲也 長崎さん、卓話ありがとうございました。

週末は悪天候で遊びは大変でした。今週末の天気に期待したいです。

倉繁 裕 先週3日、ロータリーを欠席させて頂き、北九州の本社で入社式に出席してきました。入社式の後、近くの豊山八幡神社で桜をバックに記念撮影でしたが、未だ4分咲きでした。フレッシュな新人の表情が曇らないように育つこと、育てることを大事にしていきたいところです。

中村 圭一 ようやく桜満開となりました。今日は花見日よりとは言えませんが、春気分を満喫したいですね。長崎先輩には私が若い頃大変お世話になりました、ありがとうございました。

谷 浩司 本日の例会で、これまでの人生を振り返ってに記入をしていると、様々な事を思い出しながらの時間が良い頭の体操になりました。たまに、頭を活性化させる為にさまざまな事を考えていきたいと思います。

